



Pour diffusion immédiate

Un véritable centre de vélo de montagne à Saint-Georges

Saint-Georges, le 4 septembre 2014 – Vélo Mont Saint-Georges est fier de dévoiler ses infrastructures de vélo de montagne à la population georgienne et beauceronne. Avec plus de 15 km de sentiers répartis sur 8 pistes, les amateurs peuvent s'en donner à cœur joie dans le secteur du Centre de ski Saint-Georges. De ce nombre, trois sentiers sont réservés à la descente alors que les autres sont de type cross-country ce qui signifie que les utilisateurs peuvent les utiliser tant pour les descentes que pour les remontées.

Vélo MSG (Mont Saint-Georges), un organisme sans but lucratif, a été créé en 2013 et rassemble des bénévoles qui travaillent au développement de sentiers pour favoriser la pratique sécuritaire du vélo de montagne, et ce, tant pour les débutants que pour les experts. Depuis le début de l'année, l'organisme a balisé les sentiers en plus de faire la pose de panneaux pour identifier le nom des pistes ainsi que signaler les obstacles. Les travaux d'aménagement des sentiers sont majoritairement réalisés par des bénévoles à l'aide d'outils spécialisés. Toutefois, plusieurs travaux majeurs ont été effectués dont la construction de passerelles et de ponts au-dessus des cours d'eau.

Le chantier se poursuit

Les travaux d'aménagement se poursuivront au cours des prochains mois. L'organisme travaille actuellement sur l'ajout de cinq kilomètres de sentiers. De niveau facile/intermédiaire, ce segment offrira de magnifiques paysages. Par ailleurs, Vélo MSG a reçu une bourse de 1000 \$ de Vélo Québec présentée par Rocky Mountain bicycles après s'être démarqué à divers niveaux sur la scène provinciale. Cet argent servira à l'aménagement de deux pavillons qui permettront d'afficher les couleurs ainsi que la carte des sentiers du circuit, dont une au pied des pistes et une autre au sommet de la montagne du centre de ski.

... /

/...

En 2015, l'organisme souhaite développer un sentier-école pour les débutants. On analyse aussi la possibilité de créer un vélodrome incluant une piste « pump track » pour les plus jeunes et quelques sauts aménagés à l'aide de monticules de terre.

Ouverts à tous, ces sentiers sont accessibles gratuitement. L'organisme détient une assurance responsabilité pour les utilisateurs. Deux clubs de vélos s'entraînent régulièrement sur ces sentiers dont le club Les déroutés ainsi que les jeunes du Club cycliste de Beauce. Des cartes des sentiers seront bientôt disponibles. Le réseau est en ligne sur le répertoire des sentiers au www.velo.qc.ca/sentiers. Enfin, un lave-vélo, offert par l'entreprise Rocky Mountain, est accessible sur le site en tout temps. Vous pouvez nous suivre sur Facebook en recherchant Vélo MSG.

Vélo Mont Saint-Georges tient à remercier Ville de Saint-Georges et M. Raymond Dutil pour le prêt des terrains qui permettent la concrétisation de ce merveilleux projet. Un merci spécial aux bénévoles qui travaillent très fort, et ce tout au cours de la saison, pour le développement et l'entretien d'un réseau de qualité.

-30-

Information : M. Alexandre Poulin, Vélo MSG, 418 221-7019